
COMMISSION PAUSE MERIDIENNE
COMPTE-RENDU DE RÉUNION DU 17 AVRIL 2014 À 18 H 30

Personnes invitées : 

Membres de la commission :
- Danièle GASTOU, Maire-Adjointe
- Bernadette GUENAND, Conseillère municipale déléguée
- Dominique LEVENEZ, Directrice de l'école Maternelle
- Émeric SAGOT, FCPE
- Sophie ECHARD FCPE
- karl MONNEREAU – Société RESTAUVAL

Absents excusés :
- Jean-Louis CHARTIER, Directeur de l'école élémentaire
- Virginie ANDRE , APE

Personnels administratifs :

- Dominique GIBELLINI, , Mairie de Véretz
- Pascal JOULLAN, Responsable pause méridienne
- Laila BOUTAA – élève élue pause méridienne

Absents excusés : 
- Sylvie GUIONNIERE – Responsable des ATSEM

Rappel de l’ordre du jour :

Ordre du jour     :   

• Présentation des nouveaux élus.
• Validation des menus
• Opération éducation santé autour de l'alimentation
• Point sur les rythmes scolaires
• Questions diverses
• choix de la  date de la prochaine réunion.
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Présentation des nouveaux élus

EXPOSE REMARQUES AVIS De
la commission

Suite aux élections municipales, les nouvelles élues se sont présentées :

• Mme GASTOU Adjointe au Maire en charge de l'Action sociale, 
proximité, association, école et enfance jeunesse

• Mme GUENAND, conseillère  déléguée à l'école  et  à l'enfance 
jeunesse

Mme  GASTOU présente  les  excuses  de 
Mme  Danièle  GUILLAUME  –  Maire  de 
VERETZ retenue par une autre réunion.

Validation des menus :

EXPOSE REMARQUES AVIS De
la commission

Avant  la  validation  des  menus,  Pascal  JOULLAN  demande  à  Laila 
BOUTAA –  représentante  des  élèves  de  donner  lecture  de  quelques 
remarques,  et  améliorations  à  apporter  concernant  les  repas  et  les 
activités souhaitées par ses camarades.

AVIS DES ENFANTS CONCERNANT LA PAUSE MERIDIENNE
– CP   : avoir davantage de rabe de ce qu'ils aiment.
– CE1   :  repas : plus de brochettes, de frites, de poulet, de crèpes, 

de hamburgers, purée, tartiflette, de pâtes, de pizzas, d'épinard, 
d'éclairs, de viande, de coca-cola, de fruits, de légumes.

– Gymnase : + de foot, de handball, de gym, de basket.
– Dans la cour : plus de ballons, de cerceaux, de corde à sauter, de 

ballons de basket.
– CE2   : avoir de la zumba, + de foot
– CM1   : bien les jeux autres que le foot sur le plateau, au gymnase 

que du foot , du basket et du hand ( avis des garçons ). plus de  
frites et de pommes de terre à la cantine.
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– CM1/CM2   :  activités :  satisfaits  des  activités  proposées  au 
gymnase,  c'est  une  bonne  chose  que  les  activités  changent 
souvent.les jours de foot demandent de pouvoir  jouer au foot 2 
midi sur 4 au plateau au lieu de 1 midi sur 4 ( actuellement : 1 midi 
foot et 3 midis de jeux collectifs divers ).

– cantine :  +  de  tables  de  8  personnes – mettre  une  viande  de 
remplacement lorsqu'il y à du porc.

– Idée de menus : hot dog + frites, croissant au jambon fromage, + 
de yaourts, lasagnes bolognaises ou au saumon, + de chou-fleur.

– CM2     :  cantine :  + de calme en cantine,  + de table de 8,  + de 
féculents.

– Activités : autoriser 30 cartes au lieu de 20 ( règlement) + de gym 
et  plus  de handball,  +  d'activités  +  de  jeux.  Des buts  de  foot. 
Refaire  le  goudron du plateau,  mettre  plus d'herbe,  mettre  des 
bancs, refaire les lignes du terrain de basket au plateau.

–
Lors de la réunion du 15 octobre 2013, le problème de la gestion des 
places et du bruit avait été évoqué, il avait été envisagé de cloisonner les 2 
salles, de mettre de la musique et de demander au personnel administratif 
de la mairie de déjeuner dans la deuxième salle, afin de laisser de la place 
aux  élèves  de  CP ,  Monsieur  SAGOT demande s'il  y  a  toujours  de  la 
musique ? 

Validation des menus     :

– quelques modifications sont apportées
– Madame GASTOU demande si des menus de substitution sont 
servi pour les enfants qui ne mangent pas de porc.
- demande également qui gère les PAI ? 

Pascal JOULLAN fait remarquer que le Chef de cuisine 
met  de  la  musique  de  temps  en  temps,  mais  que  la 
cantine étant trop bruyante, les enfants n'entendent pas 
la musique.

Un repas de chuchotement à été mis en place une fois, 
mais reste occasionnel.

Il  n'est  pas  servi  de  menus  de  substitution  pour  les 
enfants  qui  ne  mangent  pas  de  porc,  cependant  ces 
élèves sont invités à reprendre de l'entrée ,  des légumes, 
du fromage ou du dessert.

Les PAI au nombre de 10 actuellement sont gérés par la 
Société RESTAUVAL.
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Opération éducation santé autour de l'alimentation

EXPOSE REMARQUES
AVIS Du

 de la commission

Mme GASTOU explique qu'elle est très attachée à l'éducation autour de l'alimentation, 
et de l'activité physique.
Elle  souhaiterait  pouvoir  rencontrer  l'infirmière  scolaire,  afin  de mettre  en place  un 
projet d'information et d'éducation autour de l'alimentation.

– dernièrement un atelier jardinage à été mis en 
place,  et  les  enfants  ont  pu  découvrir  plusieurs 
variétés de légumes.

-  projet  d'installation  d'un  composteur  pour  la 
récupération des déchets du restaurant

- réflexion à apporter au niveau des parents en ce 
qui concerne les goûters

– une  enseignante  de  CP  a  organisé un  petit 
déjeuner  –  les  enfants  ont  été  très  sensibles  à 
cette intervention. Dans le cadre des TAP – cette 
idée ouvre des perspectives.

Point sur les rythmes scolaires :

EXPOSE REMARQUES

Mme GASTOU a rappelé aux membres de la commission que la mise en 
place des nouveaux rythmes scolaires avait débuté sous la mandature 
précédente. Elle a aussi souligné que M. Joncheray avait pris du temps 
pour expliquer et transmettre le dossier à la nouvelle municipalité.

Monsieur  SAGOT  souhaiterait  une  augmentation  des 
animateurs  sur  la  pause  méridienne  afin  d'éviter  des 
problèmes  de  violence,  comme  rencontrés  l'année 
dernière en fin d'année scolaire. 
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De plus, elle a rappelé que l'Enfance Jeunesse sur la commune de Véretz 
est  un  domaine  prioritaire  avec  une  qualité  des  prestations  et  un 
encadrement qualifié. 

Mme GASTOU a rappelé la mise en œuvre de la réforme des rythmes 
scolaires et les incidences de celle-ci.  Elle a souligné que la commune 
devait  envoyer  au  DASEN  un  Avant  Projet  Éducatif  de  Territoire, 
initialement  avant  fin  Mars  2014.  Cependant,  en  raison  des  élections 
municipales, cet Avant Projet n'a pu être déposé dans les temps. C'est la 
raison pour laquelle, il a été proposé de le présenter au copil à la réunion 
du 10 avril 2014.

Le nouvel emploi du temps : 
• Principal  changement de l'emploi  du temps :  la  sortie  des 
classes se fera pour tous les élèves à 15h45 au lieu de 16h30. Pour 
le reste de la journée, les horaires sont inchangés.

• Mme  GASTOU  rappelle  que  les  communes  ont  des  difficultés 
principalement pour trouver des lieux compatibles à la mise en 
place des TAP, pour être en conformité avec la réglementation des 
accueils périscolaires et avoir la capacité de recruter du personnel 
diplômé.

• Le planning arrêté par le comité de pilotage était le suivant :
Lundi : CP et Petite section maternelle
Mardi ; CE1 et Moyenne section maternelle
Jeudi : CE2 et Grande section maternelle
Vendredi : CM1 et CM2

En ce qui concerne le mercredi, aucune décision n'a été prise.

• Questions diverses :

Il est demandé que les services techniques fasse le nécessaire pour huiler 
le portillon pour accéder au centre de loisirs.

• choix de la date de la prochaine réunion.

Prochaine date de réunion retenue : le  Mardi 17 juin 2014 à 18h30 – salle 
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du restaurant scolaire.

Ordre du jour de la prochaine réunion :

– validation des menus
– bilan de l'année passée sur la restauration et l'animation
– questions diverses

17/04/2014 – commission pause méridienne 6/6


